



美杉中学校だより

みんなが幸せになれる学校
すすんで学び行動しよう
ぎぶあっぴしない

第 17 号
令和7年 1月 8日発行
美杉中学校長

= 今年もよろしくお祈いします。 =

新しい年がスタートしました。終業式でみなさんには、「この冬休み中に、2024年の振り返りと、2025年の新たな目標を立ててください」とお話ししましたが、きちんとできましたか？何事も初めが肝心です。目標達成に向けて、良いスタートを切ってください。

さて、2025年は、暖かく、穏やかなスタートでした。昨年のお正月は能登半島での大地震という、大変つらく、悲しい出来事での幕開けでしたが、今年の幕開けは、この1年がとても良い年になりそうな、そんな気持ちにさせてくれるスタートでしたね。

まずは、この3学期にみなさんはどんな生活を送りますか？「1月は行く」「2月は逃げる」「3月は去る」と言います。あっという間に時は過ぎていきます。3年生にとっては、いよいよ進路が決まる大勝負です。中学校生活最大の『挑戦』を見せてほしいと思います。受検は、一人ひとりの努力の結果が反映されるものではありませんが、「個人戦」ではありません。13名全員が、「進路決定」という同じ目標に向かって突き進む「団体戦」です。目指す進路は違ってもかもしれませんが、互いに励まし合い、支え合って頑張ってください。そのためにも、健康に気を付けて、来るべき時を万全の体調で迎えてください。2年生は、最上級生となる準備をしっかりとしてください。これまで、3年生が美杉中学校を引っ張って来ていましたが、その姿をしっかりと見てきましたか？この3学期、受検に向けて頑張る3年生の姿もしっかりとその目に焼き付けておいてください。あっという間に、自分たちの番が回ってきます。1年生は、4月に新入生を迎え、「先輩」となるための準備期間です。未だに小学校気分にいる人はいませんよね。日々の学習や、提出物、部活動など、しっかりと取り組んでいますか。家に帰ったら、スマホやゲームばかりという人はいませんか？特に学習においては、1年生の基礎ができていないと、この先の中学校の勉強は分からなくなっていきます。

3学期の登校日数は、3年生で約40日、1、2年生で約50日です。たったこれだけの日数ですが、みなさんの毎日の取組が、4月からの生活を大きく左右します。まだ、新たな目標が立てられていない人は、今からでも2025年の、せめて、3学期の目標だけでもしっかりと考えてください。



【表彰&記録等】

◎12/25 三重県アンサンブルコンテスト地区大会 中学校の部
サクソフォン2重奏 銀賞 長谷川・米倉



保護者の皆様へ

旧年中は、美杉中学校の教育活動に、ご理解とご協力を賜りありがとうございました。2025年におきましても、引き続きご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。